
  

 

PROVINCIA DI PALERMO

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
VERBALE N.13/2015

L’anno 2015 addì  15 del  mese di  settembre alle  ore 11,45 presso la  sede della  Biblioteca
Comunale in via Garibaldi 24, è stata convocata la 4^ Commissione Consiliare Permanente per
discutere il seguente O.d.G. :

1. Emergenza rifiuti
2. Varie ed eventuali 

Sono presenti i sigg. Consiglieri :
Manuela Sinatra Presidente
Michele Longo componente
Antonio Gatto “
Noemi Virzì “
Gianluca Raimondi “
E’ presente alla seduta di oggi il dott. Di Cristofalo Donaldo del Servizio Ambientale 

Segretario verbalizzante sig.ra Ornella Pagano
Il Presidente Sinatra apre la seduta alle ore 12,00 e comunica ai presenti, che ha fatto

protocollare una richiesta (di cui si allega copia) affinchè si attivino le procedure necessarie per
bloccare la realizzazione di una piattaforma per bruciare i rifiuti.

Il Presidente chiede al dott. Di Cristofalo qual è la causa reale di questa emergenza rifiuti
che persiste ormai da tempo.

Il Dott. Di Cristofalo riferisce che, il problema è esclusivamente di natura economico. Il
comune da tempo non è in condizioni di pagare il Servizio poiché l’entrata della TARI anche
quest’anno è stata molto bassa, solamente del 46% . Per questo motivo l’amministrazione non
riesce a pagare interamente il Servizio per la raccolta rifiuti.

Purtroppo di conseguenza  gli stipendi agli operai, spesso, vengono pagati in ritardo e
questi per reclamare entrano in stato di agitazione, astenendosi dal lavoro.

Attualmente i rifiuti da smaltire vengono conferiti a Catania, essendo questa una discarica
privata,  quando il  Comune ritarda a pagare,  non danno accesso ai  mezzi  che vanno lì  per
scaricare i rifiuti. In questa maniera tutto il Servizio si blocca.

A  specifica  richiesta  dei  consiglieri  su  alternative  di  gestione  del  servizio  rifiuti  del
Comune, il Dott. Di Cristofalo risponde che il Comune ha già un progetto valido che consiste in
isole  ecologiche,  raccolta  differenziata  porta  a  porta.  Ma  che  ad  oggi,  a  causa  del
commissariamento ATO e mancanza di liquidità è rimasto inutilizzato.

Secondo i consiglieri è inammissibile che un servizio così importante si interrompa con
molta frequenza. Si deve trovare tutti insieme un modo per risolvere in maniera concreta questo
grave  problema.  La  città  si  ritrova  continuamente  con  cumuli  di  rifiuti  non  ritirati  e  con  la
presenza di topi e scarafaggi per le strade.

A questo punto la Commissione propone di inviare una nota a chi di  competenza. Si
passa quindi a redigere questa nota, di cui si allegherà copia al presente verbale.

Alle 13,30 dopo aver scritto la suddetta nota, il Presidente dichiara sciolta la seduta e si
aggiorna a giovedì 24 settembre 2015 alle ore 11,30. 

Segretario Verbalizzante                                                                 Il  Presidente 
            ( F.to Pagano Ornella)                                                        (F.to Dott.ssa Manuela Sinatra)
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